



大内小だよい

やさしく
かしこく
たくましく

令和7年12月24日
第12号
杵築市立大内小学校
校長 奥 陽子

12/24【終業式】様々なことに挑戦した2学期が終わりました。終業式では、代表の児童が2学期をふり返りました。



お家の方々にも、本校の学校教育にご協力をいただき、ありがとうございました。
どうぞよいお年をお迎えください。

12/19【学校運営協議会】委員の方々に全クラスの授業参観をしてから協議をしました。どの学年も「生き生きと学習に取り組んでいる」と褒めてくださいました。



12/1【木工教室:5・6年】

農林水産課の方が、指導に来てくださいました。子どもたちは、板を組み合わせて慎重に釘を打ち込んでいました。2人組で助け合いながら丈夫な本立てを完成させました。



12/1【もちつき:5年】

田植え・稻刈り体験で収穫した餅米でもちつきをしました。運営協議会の皆さんの指導のもと、力を込めてつきました。あんこ餅やきな粉餅・安倍川餅にしておいしくいただきました。



12/4【歴史探訪:5・6年】大内住民自治協の方々が、大内地区の『歴史探訪』を企画してくださいました。今回は、辰ヶ鼻千手観音や愛宕將軍地蔵尊などを歩いて見学しました。



12/16【バサジィ大分フットサル教室:低・高学年】

狩野監督と3選手が来校し、フットサルの楽しさを教えてくださいました。華麗な足さばきと親しみやすい指導に、子どもたちは魅了されました。



12/16【杵築市学力調査:4・5・6年】2学期までに学んだ内容から出題された問題に取り組みました。通常の単元テストより問題量が多いですが集中して頑張りました。



12/2【避難訓練】

今回は警察署の方のご指導のもと不審者対応の訓練をしました。

知らない人に腕を掴まれた時の逃げ方や距離の取り方等を習いました。万一に備えて心の準備ができました。



12/9～【なわとび検定】主に体育委員が《検定委員》となって全校でなわとび検定に取り組んでいます。種目毎にカードが用意されており、回数や時間をクリアするとランクが上がります。できなかつた技ができるようになったり長く跳べるようになったりしています。

